

Fecha 19.10.2022	Sección Metrópoli	Página 7
----------------------------	-----------------------------	--------------------

Arranca entrega de despensas a 70 mil abuelos de Neza

RUBÉN PÉREZ

Durante el arranque de entrega de despensas a los abuelos de Nezahualcóyotl, como parte de la asistencia social a las personas de la tercera edad, el alcalde Adolfo Cerqueda Rebollo, afirmó que serán 350 mil canastas con alimentos básicos en favor de 70 mil adultos mayores, quienes no tienen que salir de sus casas, porque el apoyo será llevado hasta los domicilios.

Tras encabezar la caravana de triciclos que llevan estas canastas, el edil manifestó que este programa va dirigido a los sectores más vulnerables del municipio, con el fin de mejorar su calidad de vida.

Acompañado de la brigada denominada Por Amor a Neza, Rebollo Cerqueda comenzó la entrega de canastas en la colonia Campestre Guadalupeana, las cuales contienen productos tales como arroz, frijol, avena, aceite, atún, papel higiénico, polvo para gelatina, servilletas, leche, mermelada, atole, café, entre otros.

Señaló que de la misma manera se está entregando un tríptico informativo referente a los servicios que ofrece la recién inaugurada Procuraduría de Defensa del Adulto Mayor, primera en su tipo en el Estado de México y en el país, para defender sus derechos humanos cuando estos sean vulnerados o si requieren de alguna atención jurídica, médica o psicológica.

Recordó que debido a la pandemia de Covid 19, uno de los grupos vulnerables más afectados fueron los adultos mayores, y que a más de dos años desde el confinamiento aún no han podido recuperarse económicamente, por lo cual era apremiante establecer acciones para la alimentación de los adultos mayores de Nezahualcóyotl.

350

MIL CANASTAS serán entregadas con alimentos básicos afirmó el alcalde Adolfo Cerqueda Rebollo



Acompañado de la brigada Amor a Neza, Rebollo Cerqueda comenzó la entrega /CORTESÍA: GOBIERNO NEZA

